



Presentación Psicodiagnóstico y Evaluación Psicológica

Les damos la bienvenida a este nuevo ciclo lectivo y los invitamos a transitar juntos el recorrido propuesto para este año. El Psicodiagnóstico y la Evaluación Psicológica son una rama que atraviesa todas las áreas de nuestra ciencia. Se trata de una disciplina que requiere el dominio en el análisis, y la elaboración e interpretación de resultados mediante la selección de métodos y técnicas pertinentes de acuerdo con las demandas requeridas. Es así que podremos dar respuesta a los interrogantes, posibilitar la toma de decisiones y hacer recomendaciones fundamentadas conforme a los consensos deontológicos de la comunidad científica, con la competencia necesaria para su comunicación en función de los diversos contextos y ámbitos de aplicación.

El contenido de cada ciclo se confecciona de acuerdo con las demandas y necesidades que ustedes, colegas, manifiestan a través del Colegio de Psicólogos y en función de los avances y novedades que surgen en el área. Es un espacio en permanente estudio que requiere una capacitación constante en función de los nuevos instrumentos emergentes a partir del desarrollo científico.

Es por ello que esperamos, como viene sucediendo hace varios años, contar con la presencia de colegas que estén interesados en seguir formándose, incorporando conocimientos sobre nuevas técnicas de exploración psicológica, su administración, análisis, interpretación y comunicación de resultados de manera competente, profesional y ética.

¡Los esperamos!

Directora Lic. Vanesa Musante